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令和５年  

 

第２回教育委員会 会議録 
 

１  日 時 令和５年 1 月３１日（火）  

午前 10 時 00 分～午前 10 時 40 分  

２  場 所 尾花沢市学習情報センター悠美館  ハイビジョンホール  

３  出席委員  教育長         五十嵐   健  

教育長職務代理者    東海林   衡  

委  員         井  上  清  彦  

委  員         鈴  木  瑞  穂  

４  出 席 者 こども教育課長     坂  木  良  一  

教育指導室長      工  藤  雅  史  

社会教育課長      鈴  木   敏  

教育相談専門員     森  山   仁  

こども教育課長補佐   鈴  木  正  樹  

 

会議次第 
 

１  開 会 

２  議事日程  

 日程第１  前回議事録署名  

 

日程第２  会議録署名委員の指名  

 

日程第３  報第１号  尾花沢市小中学校建設基本構想・小学校建設基

本計画の受理について  

日程第４  その他  

 

３  閉 会 
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会議録 
 

１  開  会   教育長  

 

・教育長  

 皆さん、ご苦労様です。  

 ただいまから、令和５年第２回教育委員会を開催いたします。  

 それでは、議事日程に従いまして議事を進めてまいりますので、暫時

の間、ご協力をお願いいたします。  

 

２  議  事  

 

日程第１  前回会議録の承認  

 

・教育長  

 はじめに、日程第１、「前回会議録の承認について」を審議いたしま

す。先にお渡ししました「前回の会議録」について、ご質問、ご意見が

ありましたらお願いいたします。  

 

（「ありません」と言う者あり）  

 

よろしいようですので承認することとし、会議録への署名を行いたい

と思います。よろしくお願いします。  

 

－  令和５年第１回会議録署名委員による署名  －  

 

以上で会議録の承認を終了します。  

 

日程第２、会議録署名委員の指名  

 

・教育長  

 次に、日程第２、会議録署名委員の指名を行います。  

 

会議録署名委員は、尾花沢市教育委員会会議規則第１８条第２項の規

定により、１番  東海林衡  委員、３番  井上清彦  委員を指名いたし

ます。よろしくお願いします。  

 

日程第３  議事  

 次に、日程第３、報第１号「尾花沢市小中学校基本構想・小学校建設

基本計画の受理ついて」を議題といたします。  

 

提案理由の説明を求めます。  
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・こども教育課長  

５月に小中学校建設検討委員会を立ち上げまして、小中学校建設基本

構想、小学校建設基本計画の策定を進めてまいりましたが、先般１月２

４日に第９回の検討委員会を開催し、基本構想、基本計画の取りまとめ

が完了したところであります。  

 翌日の１月２５日に検討委員会の笹原委員長より、教育長に対し「基

本構想・基本計画」について答申がありましたので、報告させていただ

きます。  

 基本構想・基本計画については、検討委員会の開催に合わせ、教育委

員会でも説明し意見を踏まえ進めてきたところであります。  

 前段については、基本構想についてまとめておりますが、１ページか

ら基本構想・基本計画策定の背景・目的、上位計画・関連計画、６ペー

ジからは小中学校の現状についてまとめております。 11 ページから

は、学校施設整備の進め方として、市が目指す教育の方向性と学校のコ

ンセプトについてまとめております。  また、 18 ページからは、建設

計画地の概要として、建設場所の考え方、建設地の選定について記載し

ております。  

この基本構想を踏まえて、 24 ページより小学校建設基本計画につい

てまとめております。基本計画の概要、施設規模、配置計画、 26 ペー

ジから諸室計画、 34 ページから構造計画、設備計画、防災安全計画、

環境配慮計画及び事業スケジュールについてまとめております。 37 ペ

ージからは、資料ということで、この策定にあたり実施した児童生徒、

保護者、教職員、区長さんへのアンケート調査の結果やご意見、市民ワ

ークショップでの意見について載せております。  

全 100 ページにわたる、基本構想・基本計画について、検討委員会よ

り答申として提出していただいております。今後、この基本構想・基本

計画について、 2 月 15 日から 2 月 28 日までの期間でパブリックコメン

トを行いまして、市民の方々からのご意見を受けていきたいと考えてお

ります。  

そのご意見を踏まえまして、基本構想・基本計画について、 3 月上旬

に予定しております第４回教育委員会に提示し、教育委員会として、一

旦、決定していきたいと考えております。その決定を受けまして、 3 月

17 日開催予定の総合教育会議に提示し、協議、調整を行い、最終的に

決定していきたいと考えております。  

 

・教育長  

これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。  

 

・委員  

 尾花沢の将来を担う子供たちの自主性や創造性を育むハード面として

の学校の役割が大きいと思います。今後、パブリックコメントを行い、

見直しされることにより、どのように内容が変わってくるのか心配で

す。ベストなものつくったと思いますが、今後市民の意見によって変わ

ってくるのでしょうか。  
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・こども教育課長  

 基本構想・基本計画に対する市民の方々のご意見をお聞きしていくこ

とになります。ご意見いただいた内容を判断して、市の目指す方向性と

合えば反映していきたいと思います。  

 

・委員  

 パブリックコメントを求めるのにどの資料を提示するのでしょうか。  

 

・こども教育課長  

 資料の部分を除いた基本構想・基本計画と概要版も掲載したいと考え

ております。また、市報については、パブリックコメントに関しては、

２月１５日号に QR コードを掲載した記事を載せます。その後、最終的

に意見を踏まえ決定した内容を４月から５月に A3 カラー両面の概要版

を作成し市報に合わせ全戸配布していきたいと考えています。  

 

・委員  

 QR コードだと興味ある人、見ることができる人のみになってしまう

ので、周知方法をどのようにするのですか。  

 

・こども教育課長  

 基本構想については１０月に市報に掲載しておりますし、資料が欲し

い方は、こども教育課に問い合わせいただくことを想定しております。  

 各小中学校及び幼保の保護者向けにパブリックコメントの実施につい

てのお知らせを配布したいと思います。  

 

・教育長  

他にございませんか。質疑もないようですので終結いたします。  

 

以上で、本会に附議されました議案の審議が終了しました。  

 

日程第４  「その他」  

続いて、日程第４  「その他」でございますが、何かありませんか。  

 

・教育指導室長  

 東北中学校スキー大会の結果について  

 

３  閉 会 

 

 

・教育長  

 他になければ、これで令和５年第２回教育委員会を閉会いたします。

大変ご苦労様でした。  
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                      午前１０時４０分閉会  

 

         会議録署名委員  

 

  １番                   

 

 

              ３番                  


